

Le Venezuela: continuer à travailler pour le bien-être du peuple



Par María Josefina Arce

Alors que des groupes fascistes tentent de semer le chaos et de jeter par terre les avancées sociales de la Révolution Bolivarienne, le gouvernement du Venezuela continue de travailler pour le bien être de toute la société. Ces dernières heures, le président Nicolás Maduro a annoncé des investissements pour un montant de 300 millions de dollars dans le secteur de la santé pour la construction et la réparation de centres de la Mission Barrio Adentro, à l'intérieur du quartier.

670 millions de consultations ont été réalisées dans le cadre de cette mission, surgie en 2003 dans le contexte d'un accord entre le Venezuela et Cuba. 80% de ces consultations ont été données par le personnel cubain de la santé dont l'aide a été qualifiée d'incalculable par le président Maduro.

La plus grande des Antilles a non seulement mis à la disposition du Venezuela son potentiel humain pour

sauver des vies, elle a également formé des milliers de médecins intégraux communautaires, qui sont incorporés à l'heure actuelle, au Système Publique National de Santé.

Le gouvernement revitalise ce programme qui, comme l'a signalé le président Maduro, a marqué le point de départ d'une étape historique pour la construction d'un nouveau système de santé publique, gratuit, universel et de la plus haute qualité scientifique.

Grâce à Barrio Adentro, mis en application sous le mandat du président défunt Hugo Chavez, des milliers de vies ont pu être sauvées et l'espoir a été rendu à de nombreuses personnes.

Il y a actuellement au Venezuela 590 Zones de Santé Intégrale Communautaires où l'on trouve des Centres de Diagnostic Intégral, les Salles de Rééducation Intégrale, les Centres de Haute Technologie et les Consultations communautaires.

Les nouvelles ressources destinées au programme Barrio Adentro permettront de donner une réponse aux besoins détectés grâce à l'application du gouvernement dans la rue, méthode mise en pratique par le président Maduro, qui a permis le contact direct de l'exécutif avec les habitants.

C'est ainsi que les inquiétudes, opinions et suggestions de la population sur le système de santé sont prises en compte. Une partie des fonds sera destinée à des réparations importantes dans 251 installations

Un Centre de santé sera construit dans l'État de Bolivar et des travaux seront effectués dans 24 hôpitaux du pays pour améliorer leurs conditions.

Barrio Adentro garantit la santé intégrale, gratuite aux Vénézuéliens, le tout accompagné d'un traitement personnalisé et cordial, raison pour laquelle le peuple défend cet acquis de la Révolution bolivarienne face aux attaques de l'oligarchie qui tente de récupérer ses vieux privilèges.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/17326-le-venezuela-continuer-a-travailler-pour-le-bien-etre-du-peuple>



Radio Habana Cuba